

広報はまゆり

新年会



1月15日、新年会が開催されました。入所者さまによる開会の言葉から始まり、めでたい紅白の玉入れや、おたのしみ抽選会、1月の誕生会と続き、最後は職員有志による余興の「はまゆりソーラン節」が披露されました。昼食では、豪華なお弁当に皆さん舌鼓を打っていました。今年も、どんな一年になるでしょうか。幸せな一年になりますように！



はまゆりケアセンターの日常



まだ 99 歳だよ〜ん(*´▽`*)



恥ずかし (笑)
撮るなよ〜 (*´ω`*)



今、わたし、仕事だよ!



あら? 私に何か用??



元気ハツラツラ♪



いやなに、据上げしてあげようと思ってさ!



どや!!



っ UFO! ! じゃないよ体操だよ!



ケーキおもしろ!

行事も何もない普段のケアセンターの写真を集めてみました(^_^)カメラは恥ずかしいと照れちゃう方、キメキメの方さまざまですが、笑顔じゃなくてあえて変顔リクエストに応えることができる99歳が一番すごいのではと思うカメラマンでした。

編集後記

去年は暖冬で雪があまり降らなかったのに今年の雪はすごいですね。コロナ予防はもちろん雪かきや暴風、コロナ太りなど大変なことも多いですが、春はだんだん近づいているはず! 体を大切に過ごしましょう。暖かくなるのと共に楽しい事、幸せな話題が増えますように!!

